

710-1

HECTOR ROLLA NEGRETE
Periodista REG: 887.
☐ 223 90 14 • 496824
Santiago - Chile

PRENSA • RADIO •
TELEVISION • RR.PP



LA TERCERA miércoles 29 de mayo de 1991



Con la presencia del Ministro Enrique Correa, Andrés Aylwin, la presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, Sola Sierra; la integrante de la Comisión Rettig Laura Novoa y el director de la revista "Apsi", Marcelo Contre-ras, se lanzó una edición especial del informe de la Comisión Verdad y Reconciliación, en la Casa Colorada.

“A erradicar violencia”

“Los horrores que revela el informe de la Comisión Verdad y Reconciliación son el mejor aliciente para nuestro esfuerzo de hoy por erradicar toda violencia en nuestra patria”. Así lo señaló el Ministro Secretario General de Gobierno, Enrique Correa, al asistir a la ceremonia de lanzamiento de un libro con ese documento, en la Casa Colorada.

Correa también dijo: “Con el informe Rettig, tenemos por fin la verdad frente a nosotros. Queda mucho aún por saber, pero todo ello será desenterrado en un proceso que es ya irreversible. Esta verdad desnuda



Llamado de Ministro Enrique Correa en lanzamiento de libro sobre el informe Rettig.

nos permite pedirles a nuestros jóvenes que usen sus manos limpias para construir, que miren hacia el futuro con sus caras descubiertas. El pasado, por fin, ha dejado de ser un tormento, para transformarse en una lección que no será olvidada”.

El Ministro Secretario General de Gobierno precisó que el trabajo de la Comisión dejó en claro el hecho incontrovertido de que en nuestra patria se violaron sistemáticamente los derechos humanos, y que en ello estuvieron activamente involucrados agentes del Estado.

Concluyó manifestando que el esfuerzo por publicar el libro permitirá que los chilenos de hoy y de mañana “sepan que en nuestra patria se violaron los derechos de conciudadanos que no habían cometido delito alguno, a quienes debemos este postrer reconocimiento”.

MAESTRANZA QUINCESA DE TRIPULANTES DE NAVES